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Insiste China en firmar TLC con el País (El Reforma 23/06/10)China ya firmó TLCs con Chile, Costa Rica y Perú  Silvia
Olvera   Ciudad de México  (23 junio 2010).-   México debería de firmar un Tratado de Libre Comercio con China para
aprovechar este mercado, que para el 2020 será el segundo principal destino de las exportaciones latinoamericanas,
destacó Feng Xiaoming, jefe de la oficina del Consejo Chino para el País.  Agregó que su nación está creciendo a tasas
importantes y sólo algunas economías de Latinoamérica lo están aprovechando; por ejemplo, Chile, que envió 13 por
ciento de sus exportaciones en 2009; Perú, 11 por ciento; Argentina, 9; Costa Rica y Brasil, 7, mientras que México sólo
el 0.7 por ciento.  "Si la cuota compensatoria no pudo impedir a los productos chinos entrar a México, cambiar la
estrategia para que aproveche el mercado chino puede ser a través de un tratado comercial.  "China ya firmó TLCs con
Chile, Costa Rica y Perú; México tiene condiciones muy similares o mejores que podrían ser aprovechadas a través de
un acuerdo comercial", refirió.  Durante su participación en el Simposio Internacional de Negocios, organizado por el
Consejo Mexicano de Comercio Exterior Noreste, Xiaoming precisó que 19.13 por ciento de las exportaciones de
Latinoamérica se irán a China para el 2020 y México no debe perder esta oportunidad.  Un acuerdo comercial con el
"dragón asiático" podría no traer ventajas para industrias como la textil o de calzado en México, pero sí para sus
productos agrícolas, ayudaría a disminuir el contrabando, a traer más turismo, declaró.  En el mismo evento, Lingga
Setiawan, Embajador interino de Indonesia en México, mencionó que su país también es un mercado con fuertes
crecimientos en sus importaciones.  Valentín Diez Morodo, presidente del Comce, exhortó a no firmar más tratados
comerciales, mientras el Gobierno no genere condiciones similares a las de otras naciones.  "Mientras no se eliminen los
subsidios y las subvenciones y alicientes fiscales (de otros países), que no podamos dar en México, no estamos en
condiciones de poder firmar ningún tratado de libre comercio.  "No estoy en contra de la apertura, pero usando términos
futbolísticos, cuando una cancha tiene pasto y la otra tiene pura tierra, entonces no se puede competir", declaró.  Respecto
a la recuperación de las exportaciones mexicanas mencionó que durante el primer semestre se verá un crecimiento
mayor al 30 por ciento, porque la base del mismo periodo del año pasado es muy baja.
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